

Polsek Cihideung Tingkatkan Patroli di Obyek Wisata TeeJay Waterpark Selama Libur Nataru

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID

Dec 23, 2024 - 14:15



Tasikmalaya, 23 Desember 2024 – Menghadapi masa libur Natal dan Tahun Baru (Nataru) 2024, Polsek Cihideung meningkatkan patroli keamanan di sejumlah obyek wisata di wilayahnya, termasuk TeeJay Waterpark yang berada di kawasan Asia Plaza Tasikmalaya. Langkah ini dilakukan untuk memastikan

keamanan dan kenyamanan para pengunjung yang diperkirakan akan meningkat selama liburan.

Kapolsek Cihideung AKP Nurozi menyampaikan bahwa pengamanan ini adalah bagian dari upaya menciptakan situasi Kamtibmas yang kondusif selama libur panjang. "TeeJay Waterpark merupakan salah satu destinasi wisata favorit di Tasikmalaya. Karena itu, kami meningkatkan kehadiran personel untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan memberikan rasa aman kepada pengunjung," ujarnya.

Langkah Strategis Pengamanan

Dalam upaya pengamanan di TeeJay Waterpark, Polsek Cihideung menerapkan beberapa langkah, antara lain:

1. Patroli Intensif

Personel melakukan patroli secara bergilir di area sekitar waterpark, meliputi pintu masuk, area parkir, dan lokasi wahana. Patroli dilakukan sejak pagi hingga malam hari untuk mengantisipasi lonjakan pengunjung.

2. Penempatan Personel

Beberapa petugas ditempatkan di lokasi strategis untuk memantau situasi, membantu pengelola dalam pengaturan pengunjung, dan memberikan respons cepat jika terjadi keadaan darurat.

3. Pendekatan Humanis

Petugas memberikan imbauan kepada pengunjung untuk menjaga barang bawaan, mematuhi aturan, dan mengutamakan keselamatan selama berada di area wisata.

4. Koordinasi dengan Pengelola

Polsek Cihideung bekerja sama dengan manajemen TeeJay Waterpark dan pihak Asia Plaza untuk memastikan keamanan di sekitar lokasi serta kelancaran aktivitas wisatawan.

Kapolsek juga mengimbau masyarakat yang berkunjung ke TeeJay Waterpark untuk tetap waspada terhadap barang bawaan mereka, menjaga anak-anak saat bermain, dan melaporkan hal-hal mencurigakan kepada petugas di lokasi.

"Kami berharap masyarakat dapat menikmati liburannya dengan nyaman. Dengan sinergi antara petugas dan pengelola, situasi Kamtibmas di TeeJay Waterpark selama Nataru dapat berjalan aman dan lancar," tambah Kapolsek.

Polsek Cihideung berkomitmen untuk terus memberikan pelayanan terbaik selama masa liburan ini. Patroli di obyek wisata akan dilaksanakan secara rutin sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan dan kenyamanan bagi seluruh masyarakat di wilayah hukum Polsek Cihideung.